

pratique nous enrichit d'autant de nouveaux mérites qu'elle anime d'actions dans notre vie, puisqu'elle nous facilite tous les sacrifices et l'accomplissement de tous nos devoirs, ne fait-elle pas évidemment prospérer nos plus vrais intérêts, ceux de l'éternité ?

*D.* Ne les ferions-nous pas encore mieux prospérer en nous réservant tout le profit des prières et des œuvres que l'*Apostolat* nous conseille d'offrir à Dieu selon les intentions de Jésus ?

*R.* Non. Le meilleur moyen de nous procurer tous les biens possibles, c'est d'attirer sur nous une spéciale bienveillance de leur Auteur ; et comment nous assurer mieux cette bienveillance qu'en nous consacrant sans réserve à sa gloire ? Nos intérêts ne prospéreront jamais mieux qu'en des mains infiniment sages, puissantes et dévouées. Or, Notre-Seigneur, par une juste réciprocité, pourra-t-il s'empêcher de prendre en main nos intérêts quand il nous verra tout dévoués aux siens ? Non, il ne se laissera pas vaincre en générosité, et il vérifiera sa parole : *Celui qui perdra son âme pour moi, la trouvera.*

Saint Ignace le comprenait : " Lors même qu'en mourant actuellement, disait-il, je serais certain de mon salut, je serais néanmoins bien aise de le risquer en continuant à rester sur terre, si j'y pouvais gagner plus d'âmes à Jésus-Christ.—Mais, lui disait-on, c'est imprudence qu'exposer son salut pour celui d'autrui.—Quoi ! répliquait le saint, Dieu est-il un tyran ? Me voyant exposer mon salut pour lui gagner des âmes, voudrait-il m'envoyer en enfer ? "

*D.* Et nos intérêts temporels ne souffriront-ils pas, si l'*Apostolat* consacre toutes nos prières aux intérêts du Cœur de Jésus ?

*R.* Bien au contraire. L'*Apostolat* de la Prière est une des meilleures formes de la dévotion au Cœur de Jésus, puisqu'il consiste à partager ses sentiments, à combler ses désirs, à faire triompher sa cause. Cet *Apostolat* a donc pour lui toutes les promesses de Notre-Seigneur aux âmes dévouées à son divin Cœur. Or, écoutez quelques-unes de ces promesses que la Bienheureuse Marguerite-Marie entendit de la bouche même du Sauveur Jésus :

" Je leur donnerai (aux personnes dévouées à mon Cœur) toutes les grâces nécessaires dans leur état. — Je mettrai la paix dans leurs familles.—Je les consolerais dans